



Avanzan cercanos a Morena a recta final para el INE

ENRIQUE GÓMEZ
Y OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

El Comité Técnico Evaluador publicó anoche la lista final de 20 aspirantes que entrarán en cuatro quintetas con las que la Cámara de Diputados elegirá a tres consejeros y a la primera presidenta del Instituto Nacional Electoral.

En la lista aparecen perfiles considerados cercanos a Morena, como Bertha María Alcalde, Netzaí Sandoval Ballesteros, Guadalupe Taddei y Bernardo Valle. Si las bancadas no logran un acuerdo para la elección de los nuevos integrantes del INE tendrían que ir a un proceso de insaculación.

| NACIÓN | A6

Comité define lista final de aspirantes a consejeros

Dan a conocer a las 20 personas entre las que la Cámara de Diputados elegirá a los nuevos miembros del INE; avanzan perfiles cercanos a Morena

ENRIQUE GÓMEZ

El Comité Técnico Evaluador publicó ayer la lista de los 20 aspirantes que conformarán las cuatro quintetas que serán tomadas en cuenta, el próximo 30 de marzo, por el pleno de la Cámara de Diputados para elegir a tres consejeros y la primera consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE).

La lista la encabezan Bertha María Alcalde Luján, hermana de

la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde; Netzaí Sandoval Ballesteros, hermano del diputado Pablo Sandoval; Bernardo Valle Monroy, consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México y cercano a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

También, Guadalupe Taddei Zavala, comisionada del Instituto de Transparencia de Sonora. Su primo es superdelegado del gobierno en ese estado, Jorge Luis

Taddei Brngas.

Además, Miriam Hinojosa Dieck, exconsejera del Instituto Electoral de Nuevo León; Guadalupe Álvarez Rascón, egresada del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE); Rebeca Barrera Amador, exconsejera presidenta del Instituto Estatal Electoral de Baja California Sur; y Armando Hernández Cruz, ex-presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México.





también, Víctor Humberto Mejía Naranjo, consejero electoral en Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco, y Rita Bell López Vences, exconsejera electoral del IEEPCO de Oaxaca.

Maite Azuela, integrante del comité, manifestó su voto particular, porque consideró que algunos perfiles en la lista final no cumplieron los estándares de autonomía e independencia. Ellos son: Bertha Alcalde Luján, Guadalupe Álvarez Rascón, Guadalupe Taddei Zavala, Zircey Bautista Arreola, Netzai Sandoval Ballesteros y Víctor Humberto Mejía.

Ayer por la tarde, Evangelina Hernández Duarte, integrante del Comité Técnico Evaluador, confirmó que recibieron la instrucción de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados para conformar una quinteta exclusivamente con mujeres, para que quien presida al INE sea una mujer.

"Ayer [jueves 23 de marzo] recibimos la instrucción, ya hubo un acuerdo. Afortunadamente, tanto la Jucopo como el Tribunal coincidieron en ello", dijo.

"Todavía estamos en la espera nosotros de que se haga un acuerdo, y yo estoy un poco rompiendo con el acuerdo del comité, porque no debería estar dando esta conferencia", añadió.

Refirió que a partir de este sábado en el microsítio del Comité Técnico Evaluador se publicarán las entrevistas realizadas a los aspirantes a consejeros del Instituto Nacional Electoral, así como las evaluaciones que obtuvieron durante el proceso de selección.

"Todo se va a transparentar. También dice la convocatoria que el domingo todo se va a subir después de entregadas las quintetas, el 26 [de marzo]. Nada de la información que obtuvimos durante todo este proceso puede quedar fuera porque estaríamos incumpliendo con todas y cada una de las fases de la convocatoria. Entonces, estamos siendo muy cuidadosos", expuso. ●

EVANGELINA HERNÁNDEZ DUARTE
Integrante del Comité Técnico Evaluador

"Recibimos la instrucción, ya hubo un acuerdo. Tanto la Jucopo como el Tribunal coincidieron en ello"

"Todo se va a transparentar. Nada de la información que obtuvimos durante todo este proceso puede quedar fuera, porque entonces estaríamos incumpliendo con la convocatoria"



CARRERA POR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL

El Comité Técnico Evaluador debe entregar este domingo 26 de marzo la integración de las cuatro quintetas.



A partir de este sábado en el microsítio del comité técnico se publicarán las entrevistas y evaluaciones de los aspirantes.